



Jean-Louis BAILLY 79^{ème} Président

Année Rotarienne 2021–2022



| | |
|-------------------|--------------------|
| Président élu | Michel ROSENVAIGUE |
| Président sortant | Yves LOUBERE |
| Secrétaire | Alain BELAUBE |
| Trésorier | Michel ROSENVAIGUE |
| Protocole | Patrick PELLETIER |



Bulletin n° 17 du 10 février 2022

13 rotariens se sont déplacés à la brasserie de l'Atrium, accompagnés en visio-conférence par 3 autres, pour une réunion en deux temps :

- **Une intervention, en visio-conférence, de Jean-Paul Nouhaud, Past Gouverneur et président de la commission environnement du District.**
- **Un point sur les actions en cours et le calendrier des prochaines semaines par notre Président Jean-Louis Bailly.**

La commission environnement

Le document projeté par Jean-Paul Nouhaud sera communiqué à l'ensemble du club, dès que ce dernier nous l'aura transmis.

On retiendra toutefois que son intervention a porté sur :

- L'opération « Une rose, une ruche, la vie », à laquelle nous avons contribué par l'achat de rosier. Nous nous situons à une très honorable cinquième place parmi les clubs du District.
- Les vertus sanitaires du miel et des produits dérivés de la ruche.
- Un diagnostic assez sévère de la situation environnementale, avec notamment des effets liés au réchauffement climatiques qui pourraient transformer Bordeaux en station balnéaire.

Les projets et les opérations en cours

La remise des chèques par les clubs services pourrait se faire le 25 mars ou le 1^{er} avril. Nous sommes dans l'attente d'une réponse de la Mairie de Dax

La soirée interclubs du 18 mars se confirme. Il faudra une dizaine de Rotariens pour assurer la logistique et bien plus encore pour remplir le chapiteau de 600 m². Des précisions sur le format définitif de la soirée seront communiquées sous peu.



Alain Pujol a suggéré une action innovante autour de la vente de tulipes cultivées par les horticulteurs de Saubion.

Mais elle était mort-née le lendemain car les producteurs de bulbes hollandais n'ont pas pu approvisionner leurs clients cette années.

Il nous faut donc réfléchir à une autre opération.

Calendrier des semaines à venir

Jeudi 24 février : dîner statutaire au siège.

Jeudi 3 mars : réunion statutaire chez Jean-Philippe de Valeuil

Vendredi 18 mars : soirée Saint Patrick sous un chapiteau au stade Maurice Boyau

Samedi 2 avril : nettoyage de la plage de Mimizan

Jeudi 7 avril : réunion chez Patrick Haye